

Hie und da eine Generalversammlung

«Let's Get Together» 2005 am 26. November im swissôtel in Zürich Oerlikon

Die meisten Vereine und Vereinigungen, nicht zu übersehen Aktiengesellschaften, halten alljährlich eine Generalversammlung ab. Wir Swissair Oldies sind auch in dieser Hinsicht besonders! In unseren Statuten ist nämlich eine GV nur alle vier oder fünf Jahre vorgesehen.

Darum fanden in der nun 26-jährigen Vereinsgeschichte erst fünf Mitgliederversammlungen statt. Und jetzt, nur drei Jahre nach der letzten in Regensdorf, schon wieder die Einladung für eine GV? Der Anlass dazu war allerdings ein gewichtiger: 26 Jahre sind genug, hat sich unsere wertvolle Präsidentin Yvonne Zaugg Hanka gesagt und ihren Rücktritt angekündigt. Und eine Kandidatin war bereit, ihre Nachfolgerin zu werden. (Wer auch nur ein bisschen Erfahrung in Vereinsgeschäften hat, weiss, dass das gar nicht selbstverständlich ist!)

Vorstandsmitglieder können ohne Formalitäten in den Vorstand aufgenommen werden und müssen dann erst an der nächsten

Mitgliederversammlung bestätigt beziehungsweise gewählt werden. Anders ist das für das Amt der Präsidentin oder des Präsidenten. Dazu ist die Mitgliederversammlung zuständig. Also –

ein «Let's Get Together» mit vorgängiger Versammlung.

Im verkehrsmässig halt ideal gelegenen swissôtel Zürich fanden sich bereits erfreulich viele Oldies zum «geschäftlichen Teil» des Abends ein. Der geht dann auch zügig über die Bühne. Das Traktandum 5.1 – Wahl der Präsidentin – ist unbestritten, und Hortensia Ernst-Eggenberger wird einstimmig gewählt!

Auch alle übrigen Traktanden können ohne Diskussion erledigt werden, so dass wir viel zu früh bereit sind für den Apéro. Kein Problem für das zuvorkommende Personal des swissôtel! Die Happy Hour kann beginnen.

Der Apéro ist ja bei solchen Anlässen die Gelegenheit, sich zu begrüßen, «du bisch

au da», sich einzustimmen auf das Bankett, aufs Zusammensein.

Ja, und was sonst zum geschäftlichen Teil der GV gehört, «absolvieren» wir während des Nachtessens, weil unterdessen alle Gäste anwesend sind. Die Übergabe der Geschenke an die scheidende Präsidentin (nicht nur ein grosser Blumenstrauß!) und an Trudy Haas, ebenfalls ein Vorstandsmitglied «der ersten Stunde». Während Trudy mit ein paar versteckten Tränen ganz zurückgetreten ist, bleibt Yvonne ja im Vorstand und behält die Adressenverwaltung fest im Griff.

Der Abend nimmt seinen Lauf. Die einen sind gar nicht unglücklich, dass wir zum Essen am Platz liebenswürdig bedient werden, die anderen vermissen die Gelegenheit zum Plaudern in der Warteschlange am Buffet.

«Du bisch au da» – vielleicht sieht man sich erst, wenn es langsam da und dort an den Tischen Lücken gibt. Oder in der Garderobe auf der Suche nach seinem Mantel – aber wir sehen uns ja wieder, bei der nächsten Gelegenheit!

Liebe Oldies

Vielleicht werdet ihr denken, in diesen «OldiesNEWS» sei etwas zu ausführlich über unser «Let's Get Together» in Zürich Oerlikon berichtet worden, mit den Fotos, die den einen zu klein sind, anderen zu zahlreich, denn wer sind sie überhaupt, die Oldies auf den Aufnahmen? Ich kenne viele, aber längst nicht alle, daher keine Namen. Die Auswahl ist zufällig und war ohnehin nicht einfach!

Vielleicht werdet ihr denken, in diesen «OldiesNEWS» sei etwas zu viel Platz dem Film «Grounding» eingeräumt worden. Recht habt ihr! Aber der Film, dann auch das Buch haben in diesen kalten Januar- und Februartagen Emotionen wachgerufen, die geschlummert hatten, je nach dem Grad der Betroffenheit.

Und vielleicht werdet ihr denken, in diesen «OldiesNEWS» habe sich die Redaktorin zu wenig bescheiden im Hintergrund gehalten. Für einmal!

Sonst bin ich ja die Delegierte vom «head quarter» (wie Brigitte Laubi in Basel mich tituliert hat), die gerne teilnimmt, nicht nur an den Anlässen der «grossen» Oldies, sondern auch bei den Regionalgruppen, um darüber zu berichten. Wenn ich dann beim Zusammenstellen einer Ausgabe der «OldiesNEWS» – nach vorangehender Panik, «nichts» zu haben – für den einen oder anderen Beitrag keinen Platz mehr habe, so tut mir das Leid. Liebe Solothurner, Berner und «Tessiner» Oldies, nächstes Mal seid ihr wieder dran. Und für Beiträge, die nicht ich verfasst habe, finde ich immer Platz!

Viele Oldies haben keine Lust auf grosse Anlässe und wohnen erst noch weit weg von einer Regionalgruppe. Wäre da nicht unser Maibummel 2006 eine gute Gelegenheit für alle aus dem Raum Aargau und Luzern, einmal mit dabei zu sein?

Trudy



Vorstand (von links nach rechts):

Trudy Ritschard
Bibi Gehring
Trudy Haas
Yvonne Zaugg
Kurt Frey
Sylvia Jerger
Olav Brunner
Hortensia Ernst



Inhalt:

Hie und da eine Generalversammlung	1, 2
Unsere neue Präsidentin «Grounding» – ein Erlebnisbericht	3
Titel und Schlagzeilen Stewardessen	4
Swissair Oldies da und dort	5
Adressen, Impressum	6



Danke, Yvonne



Übergabe in gute Hände